

# Protokoll Mitgliederversammlung 2025



**Datum:** 29.03.2025

**Tagungszeit:** 15:00 – 17:30 Uhr

**Ort:** Soziokulturelles Zentrum, August-Bebel-Straße 30, 39288 Burg

**Teilnehmer:** 7 Mitglieder, 1 Gast (Landesverband) → siehe Teilnehmerliste

## TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Ansprechpartnerin gegenüber dem ADFC Landesverband, Astrid Hübenthal, begrüßt Mitglieder und Gäste. Maja Sahre nimmt als Vertreterin des ADFC Landesverbandes Sachsen-Anhalt teil.

Astrid bestätigt die ordnungsgemäße Einladung zur Mitgliederversammlung und gibt die Beschlussfähigkeit, welche sich aus der beigefügten Teilnehmerliste ergibt, bekannt.

## TOP 2 Wahl des Versammlungsleiters

Kay Stiele-Trebbin wurde als Versammlungsleiter vorgeschlagen und nahm die Wahl an.

## TOP 3 Wahl des Protokollführers

Der Kassenprüfer Kay Stiele-Trebbin meldet sich freiwillig als Protokollführer und wird einstimmig gewählt.

## TOP 4 Bestätigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2024

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 23.03.2024 wird vom Protokollführer verlesen. Es gibt keine Einwände oder Änderungswünsche. Das Protokoll wird einstimmig bestätigt.

## TOP 5 Vorstellung und Bestätigung des Kassenberichtes 2024

Astrid Hübenthal berichtet als gewählter Kassenwart über die Finanzen des Jahres 2024. Da aus technischen Gründen eine Beamer-Präsentation nicht möglich war, konnte der Bericht stattdessen auf einem PC-Bildschirm verfolgt werden. Es gibt keine Anmerkungen. Der Finanzbericht wurde einstimmig angenommen.

## TOP 6 Vorstellung vom Haushaltsplan 2025

Der Haushaltsplan für das laufende Geschäftsjahr 2025 wurde vorgestellt. Er orientiert sich an den Werten des Vorjahres und beinhaltet ein ausgeglichenes Ergebnis mit einem leichten Einnahmenüberschuss, der für die Rückstellung zu den laufenden Ausgaben eingestellt wird.

## TOP 7 Tätigkeitsbericht der Aktiven Mitglieder

Die aktiven Mitglieder des ADFC JL waren vollzählig anwesend (Kay, Anja, Bernd, Kerstin, Astrid, Matthias) und berichteten in erster Linie über ihre durchgeführten Radtouren. Diese wurden im Großen und Ganzen gut von den Teilnehmenden angenommen und es war eine deutliche Steigerung der Teilnehmerzahlen gegenüber dem Vorjahr spürbar. Bernd sagte, dass er sich bei seinen beiden Touren mehr Teilnehmer gewünscht hätte. Kay und Astrid, die auch an seinen Touren teil genommen haben, äußerten die Vermutung, dass die geringe Teilnehmerzahl am Wetter lag, welches an beiden Tagen regnerisch war.

Kay berichtete außerdem über die erstmals im Jerichower Land durchgeführte Landesdelegiertenversammlung am 24.08.2024 in Gommern. Mit dieser waren die Teilnehmenden (Kay, Anja, Matthias, Astrid) sehr zufrieden und die gute Zusammenarbeit mit dem Landesverband wurde diesbezüglich hervorgehoben.

Was die geführte Radtour am Folgetag angeht, so waren die beiden Tourenleiter Kay Stiele-Trebbin und Astrid Hübenthal unterschiedlicher Auffassung bezüglich des Gelingens. Während Kay, der als erster Tourenleiter (TL) ganz vorne fuhr, sehr zufrieden mit dem Ausgang der Tour war, war es Astrid, die als zweiter TL ganz hinten fuhr, nicht zufrieden mit dem Verlauf. Als Grund für die Unzufriedenheit führte sie das extrem langsame Tempo (knapp über Schrittgeschwindigkeit) einer Teilnehmerin an, wodurch die Gruppe in 2 Hälften „zerbrochen“ war.

Ergänzt wurde der Bericht durch Informationen zur Erstellung des Radverkehrskonzepts für die Kreisstadt Burg und die umliegenden Gemeinden. Hier nahmen Anja und Kay an den Experten-Workshops teil.

Außerdem wurde im vergangenen Jahr erstmals wieder ein gemeinsamer Radwanderkalender mit dem Regionalverband Magdeburg erstellt und herausgegeben/ verteilt. Diesem haben wir vermutlich auch die gestiegene Teilnehmerzahl zu verdanken. Aufgrund der erfolgreichen Zusammenarbeit wurde das gemeinsame Projekt auch im aktuellen Jahr fortgesetzt.

#### **TOP 8 E-Mail-Adressen der Familienmitglieder/ Gründung „Junger ADFC“ 2025**

Maja Sahre berichtet über die Arbeit des ADFC Landesverbandes und machte Vorschläge, wie die Arbeit verbessert werden könnte. Hintergrund für die Einpflege der Mail-Adressen von den Familienmitgliedern ist, dass sowohl der Bundes- als auch der Landesverband gezielt bestimmte Gruppen in der Mitgliedschaft ansprechen können. Als Beispiel hierfür seien das Frauennetzwerk und der „Junge ADFC“ genannt. Für letzteres bekundete Anja im Namen ihres Sohnes ihr Interesse.

#### **TOP 9 Wahl der Delegierten & Ersatzdelegierten zur ordentlichen ADFC-Landesversammlung Sachsen-Anhalt am 13.09.2025 in Naumburg**

Nach neuem Delegiertenschlüssel, der auf der Landesversammlung in Gommern beschlossen wurde, ist die Delegiertenzahl von bisher 4 auf 2 reduziert worden.

Folgende Personen wurden als Delegierte vorgeschlagen:

- Astrid Hübenthal
- Kay Stiele-Trebbin
- Anja Janowitz (als Ersatzdelegierte)

Die Delegierten wurden einstimmig gewählt, keine Gegenstimme und keine Enthaltung.

Anfallende Reisekosten werden laut Finanzordnung erstattet.

#### **TOP 10 Vorstellung Radtourenplan 2025**

Der aktuelle Radwanderkalender wurde vorgestellt. Die Touren werden weiterhin im Internet und per Pressemitteilung beworben.

#### **TOP 11 sonstiges und ggf. Diskussion**

Die Diskussionen erfolgten bereits in den jeweiligen Tagesordnungspunkten.

#### **TOP 12 Schließung der Mitgliederversammlung**

Der Versammlungsleiter bedankt sich bei den Teilnehmenden und beendet die Versammlung.

**Ende der Mitgliederversammlung:** 17:30 Uhr

---

Kay Stiele-Trebbin  
*Protokollführer/ Versammlungsleiter/ Kassenprüfer*

---

Astrid Hübenthal  
*Gliederungs-Sprecher/ Kassenwart*